
ПРОТОКОЛ
заседания общественно-консультативного 
совета по развитию предпринимательства 
при Кировском райисполкоме

28 мая 2019 года № 7
г.Кировск, ул. Кирова, 70
9.00

председателя райисполкома,
Присутствовали:
Русецкая Т.М. - заместитель
председатель совета;
Демидович М.Н. - главный :пециалист отдела экономики райисполкома, 
секретарь совета.

Члены общественно-консультативного 
совета по развитию предпринимательства 
при Кировском райисполкоме:

Басак Г.П.

Кириченко Е.С. 
Невинский В.В. 
Русецкий С.В.

Белявская Т.А.

заместитель начальника отдела архитектуры, 
строительства и жилищно-коммунального хозяйства 
райисполкома;
- и а ч а л т и к  отдела экономики райисполкома;
- заместитель председателя райисполкома;
- заместитель начальника инспекции -  начальник 
управления по работе с плательщиками по
Кировсюму району инспекции Министерства по 
налогам и сборам Республики Беларусь по
Бобруйскому району;
-  главный специалист отдела землеустройства

Приглашены:
Широкий Владимир Александрович -  учредитель частного 

производственного унитарного предприятия "МиВлавуд";
Комар Александр Григорьевич -  индивидуальный предприниматель;
Курбыко Наталья Михайловна - помощник - врача гигиениста 

УЗ «Кировский районный центэ гигиены и эпидемиологии»;
Сидоров Вячеслав Анатэльевич -  первый заместитель начальника 

Кировского районного отдела по чрезвычайным ситуациям Учреждения 
«Могилевское областное управ 1ение МЧС Республики Беларусь»;

Каранкевич Михаил Григорьевич -  начальник Кировской районной 
инспекции природных ресурсоЕ и охраны окружающей среды;

Ваганов Виталий Станиславович — главный инженер 
РУП «Могилевэнерго» филиал эЭС Кировский РЭС.



Повестка дня:
Рассмотрение вопроса открытия кафе (объекта придорожного сервиса)
в здании ранее действующего кафе «Альянс» по ул. Гагарина 
г. Кировска.

СЛУШАЛИ:
Широкого В.А. -  о приобретении и переоформлении здания кафе 

«Альянс» по ул. Гагарина, г. Кировска у частного торгово- 
производственного унитарного предприятия "ЮВС-Позитив".

Русецкую Т.М. -  о перспективах открытия кафе, о предъявляемых 
требованиях.

Курбыко Н.М. -  о соглаювании проекта расстановки оборудования в 
кафе «Альянс» УЗ «Кировский районный центр гигиены и эпидемиологии».

Сидоров В.А. -  о необходимости рассмотрения планов эвакуации в 
здании;

Ваганов B.C. -  об увели чении мощности кабеля, заключении договора 
на прокладку второго кабеля к зданию кафе по ул. Орловского с тыльной 
стороны, о стоимости данной услуги;

Басак Г.П. -  о необходимости реконструкции, разработки 
архитектурного проекта.

Белявская Т.А. -  по земле вопросов нет (предоставлена выкипировка).

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Отделам райисполкома, РУП «Могилевэнерго» филиала БЭС 

Кировский РЭС, Кировскоиу районному отделу по чрезвычайным 
ситуациям Учреждения «Могилевское областное управление МЧС 
Республики Беларусь», УЗ «Кировский районный центр гигиены и 
эпидемиологии», Кировской районной инспекции природных ресурсов и 
охраны окружающей среды по мере необходимости оказывать 
консультационную и практическую помощь в реализации вопроса открытия 
кафе Широким В.А. и Комаров А.Г.

Председатель общественно-ко тсультативного
совета по развитию предпринимательства 
при Кировском райисполкоме Т.М.Русецкая

Секретарь общественно-конс 
совета М.Н.Демидович


